

# La embajadora más olímpica

La exgimnasta Sara Moro se unió ayer al grupo de deportistas que promocionan a Gijón como Ciudad Europea del Deporte

Gijón, J. J.

Sara Moro, la mejor gimnasta asturiana de todos los tiempos como acredita su palmarés es desde ayer la nueva embajadora de "Gijón Ciudad Europea del Deporte 2016". La exgimnasta recibió el diploma acreditativo de manos del concejal de deportes Jesús Martínez Salvador en el marco del Campeonato de España de gimnasia rítmica que se está disputando en el palacio de los deportes desde el pasado miércoles con casi 1.600 gimnastas en competición.

En el acto estuvieron presentes el presidente de la Federación Española de Gimnasia Jesús Carballo y el de la Asturiana Ángel Bacigalupi. Sara agradeció "muy orgullosa" esta designación que para el concejal "era de obligado cumplimiento con la que es la mejor gimnasta asturiana".

Sara se inició en el Grupo Covadonga a las órdenes de Amparo Abejón pero a los 13 años se trasladó al Centro de Alto Rendimiento de Madrid para ponerse bajo la tutela del entonces seleccionador nacional femenino Jesús Carballo, padre del hoy presidente de la Federación Española de Gimnasia. Allí confirmó las expectativas que ya apuntaba desde las categorías inferiores. Su palmarés es brillante: varias veces campeona de España y décima individual y séptima por equipos en el Mundial de China en 1999, séptima individual y cuar-



Jesús Martínez, Sara Moro, Jesús Carballo y Ángel Bacigalupi. | JUAN PLAZA

ta por equipos en el Europeo del 2000 en París. Ese mismo año participa en los Juegos Olímpicos de Sydney donde formando parte del equipo nacional se quedó a las puertas de la medalla ya que acabó cuarta por equipos, la mejor clasificación olímpica colectiva hasta ahora del equipo femenino. Sara ganó tanto en individual como por equipos los Juegos del Mediterráneo celebrados en Tú-

nez en el 2001. Fue octava individual y cuarta en paralelas en el Mundial de Bélgica, quinta por equipos en el de Estados Unidos del 2003, cuarta por equipos y séptima en paralelas en el Europeo del 2005 en Amsterdam y por último quinta por equipos en los Juegos Olímpicos de Atenas en el 2004 en los que puso fin a su participación en la gran competición. Paralelamente estudio fisio-

terapia y realizó un máster en osteopatía, actualmente reside y trabaja en Madrid. En septiembre volverá a Gijón para otro acontecimiento especial, el cambio de estado civil ya que Sara contraerá matrimonio.

Sara Moro se une a la periodista Cristina Mitre los entrenadores Abelardo y Luis Enrique y a la surfista Lucía Martiño como embajadora deportiva gijonesa.

## Gimnasia



Sol Martínez. | JUAN PLAZA

## Sol Martínez, mejor asturiana en la Copa de la Reina

Gijón, J. J.

La gimnasta Sol Martínez con un cuarto puesto en cuerda logró la mejor clasificación de las gimnastas asturianas en el Copa de la Reina que se disputó en la tarde de ayer en el palacio de los deportes.

Eugenia Onopko, que volvía a la competición tras año y media retirada logró sendos sextos puestos en mazas y cintas, los dos aparatos en los que participó. Por último Carmen Fernández finalizó en séptima posición en pelota y Asturias logró la quinta posición en la clasificación por autonomías. Antes Noemi Moyano y Claudia Flórez habían logrado dos medallas de bronce en el Nacional de base.

## Hockey sobre patines

# El Hostelcur Gijón gana un trabajado partido al Igualada

Vanessa Daribo ya dispuso de bastantes minutos tras la lesión

Hostelcur Gijón **4**  
Igualada **2**

Hostelcur Gijón: Elena González, Sara González, Olga Giménez, María Díez y Marta González. También jugaron Vanessa Daribo, Ainhoa, Lorena y Paula.

Igualada: Laia Navarrete, Laura Salvador, Sofía Ramírez, Clara Ferrer y Laura Torres. También jugaron Raquel Bernadas, Maritxel, Elba.

Goles: 0-1 Raquel Bernadas (m 8), 1-1 Vanessa Daribo (m 8), 2-1 María Díez (m 23), 3-1 Marta González (m 25), 4-1 María Díez (m 39), y 4-2 Raquel Bernadas de penalti (m 39)

Árbitro: Pablo García Suárez. Mostró tarjeta azul a la jugadora del Hostelcur Gijón Olga Giménez.

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón logró una victoria más trabajada de lo que esperaba, 4-2, ante el Igualada que entrena la exjugadora del equipo gijonés Marta Soler que fue recibida con aplausos por los aficionados.

El conjunto catalán está en posiciones de descenso pero se adelantó en el marcador con un gol de su jugadora más destacada, Raquel Bernadas. Sin embargo apenas pasaron 30 segundos cuando el Hostelcur Gijón por mediación de Vanessa Daribo que ya está entrando en las rotaciones de María Fernández. Al descanso



Vanessa Daribo obstaculiza a una jugadora del Igualada. | MARCOS IGÓN

se llegó con empate pero en los primeros minutos de la reanudación un gol de María Díez y otro de Marta González dio una cómoda ventaja a las locales. En el

último minuto hubo un gol por bando, el segundo de María para las gijonesas y también el segundo de Bernadas, este de penalti para el Igualada.

## Baloncesto

# Victoria del Grupo, con un gran Diego González

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga se impuso con autoridad, 70-54, al Estudiantes de Lugo y se jugará la permanencia en la última jornada en la cancha de uno de los equipos más fuertes, el Quesos Zamora. Ayer Diego González con 14 puntos y 17 rebotes fue clave en la victoria grupista.

Grupo Covadonga: Valle (8), Bretón (7), Pablo Díaz (8), Armando (9) y Escapa (16). También jugaron Del Busto, Alfredo (2), Elías (6), Arturo, Diego González (14) y Adeba.

Estudiantes de Lugo: Corral (7), Vukcevic (5), Marcos (8), Adrián (15) y Mukendi (2). También jugaron Córdoba, Llano (7), Beltrán (5) y Prieto (5).